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平成２６年岩見沢市議会第４回定例会 
一 般 質 問 発 言 通 告 

 

１．谷 口 洋 一 議員（所要時間２０分） 
１ 平成２７年度予算編成について 

⑴ 仕組みと流れについて 

 ① 「地方創生」策等、国の動きにあいまって、どのような仕組みと

流れになっていくのか、その手法について 

⑵ 状況と戦略について 

 ① 国・道等の動向把握と合わせて、市の主体性をもった戦略が重要。 

  庁内体制による早い対応が大切。それらの状況と戦略について 

⑶ 地方六団体の動きについて 

 ① 「地方創生」の推進に係わって、地方六団体の役割は大きい。今

日的な動きについて 

 

２．古 石 英 仁 議員（所要時間４０分） 
 １ 今年度の雪対策について 

  ⑴ 今年度における道路除排雪の考え方について 

   ① 行政として昨年度と比較して、これまでの降雪量を７メートルと

し予算もこれまで以上としているが、今年度における除排雪の考え

方などをお聞きします 

  ⑵ 豪雪になった場合の雪対策について 

  ⑶ 岩見沢市における冬期間での楽しい事業として市民が雪と共に楽し

く暮らすアイデアについて 

  ⑷ 幌向での地域除雪センターの開設及び地域的なバランスも考慮した

市民雪堆積場の確保について 

  ⑸ 高齢者などに対する除雪の支援について 

 ２ 認知症支援について 

  ⑴ 岩見沢市として今後総体的にどのような先進的な対策を行っていく

のか 

 ３ 北電の料金再値上げによる影響と今後の対策について 

  ⑴ 公共施設における影響と対応策について 

  ⑵ 太陽光発電による岩見沢市の可能性について 
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  ⑶ 公共施設、市道、公園、防犯灯などのＬＥＤ照明の普及率と今後の

考え方について 

 ４ 新ごみ処分場稼働に伴う分別区分の変更について 

  ⑴ ごみステーションの問題点について 

  ⑵ 町会、市民の理解度について 

 ５ 岩見沢市における人口減対策について 

  ⑴ 国において地方創生本部として地方での人口減少、景気対策を掲げ

ており岩見沢市としての対応について 

 

３．井 幡 修 一 議員（所要時間３５分） 
 １ 岩見沢市農業振興について 

⑴ いわみざわ産タマネギについて 

 ① 現状認識 

 ② ネギハモグリバエ 

 ③ 市の対応、対策 

  ⑵ 岩見沢市農産物消費拡大推進協議会の事業について 

   ① アンテナショップ 

    ・ 今年の成果 

    ・ 品揃え対応 

    ・ 目標達成率 

    ・ 今後の取り組み 

   ② 産地間交流 

    ・ 今後のビジョン・事業展開について 

   ③ 地産地消、食育 

    ・ 地産地消協力店 

    ・ 食育事業の拡大 

    

４．大 坂 龍 起 議員（所要時間４０分） 
 １ 教育委員会制度の改定について 

⑴ 制度改定についての基本的見解 

   ① 平成２７年４月１日より施行される「地方教育行政の組織及び運

営に関する法律の一部を改正する法律」すなわち、教育委員会制度

の改定についての市長の基本的見解について 

 ２ 岩見沢の特性を生かした人口増対策と長期的ビジョンについて 
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 ３ ごみの有料化に向けての対策について 

 ４ 教職員の超過勤務の認識と対策について 

 ５ 教職員の遠距離通勤の認識と課題について 

 

５．堀   孝 行 議員（所要時間４０分） 
 １ 人口減少社会に対応する行政運営について 

  ⑴ 庁内横断組織「人口減少対策チーム」の取り組み 

   ① 人口減少対策チームに対する期待度 

   ② 人口減少対策チームの意見を行政に反映させるには 

  ⑵ 人口流出を防ぐ施策 

   ① 人口流出を防ぐための具体策 

   ② 人口流出を防ぐための経済活性化の取り組み 

  ⑶ 定住促進と魅力あるまちづくり 

   ① 住み続けたいと思える魅力あるまちづくりの具体的なビジョン 

 ２ ごみ減量化対策と中間処理施設の試運転について 

  ⑴ 新しいごみ分別収集が始まる直前の現状と今後の課題 

   ① ごみ減量目標に対する達成状況とその評価 

   ② 市民、事業所における意識とその評価 

  ⑵ 中間処理施設の試運転における性能状況 

   ① 性能発注における能力確認の時期 

   ② 試運転時に不測の事態が発生した際の対応 

 

６．平 野 義 文 議員（所要時間２５分） 
１ 子どもの成長に不可欠な「遊び環境」の推進について 

 ⑴ 行政の現状認識について 

  ① 子ども・子育て支援に関連し、屋内型の遊び場等を整備するに至

った経緯と現状認識について伺う 

 ⑵ 現在計画中の屋内型遊び場の運営について 

  ① 安全の確保を考慮したリスク管理と子どもの主体的な活動を実現

させるための相反する要素に関し、どのように考えているかを伺う 

 ⑶ 今後のより一層の遊び環境づくりについて 

  ① 岩見沢市が持つ豊かな自然や公園を活用した遊び環境づくりの推

進について伺う 
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７．田 中 和 宏 議員（所要時間２０分） 
１ 景観行政団体に関する考え方について 

 ⑴ 景観行政団体に関する考え方について 

  ① 景観行政団体への移行、計画や条例の策定・制定に対する考えに

ついて 

２ 中心市街地活性化について 

 ⑴ ポルタビルの利用状況について 

  ① テナント、空きスペース、交流空間、それぞれの現状について 

   ・ テナントの状況、空きスペースの状況、交流空間の利用状況な

どについて 

  ② 子育て支援機能拡充事業について 

   ・ 子育て支援機能拡充事業の概要について 

  ③ 健康づくり推進拠点整備事業について 

   ・ 健康づくり推進拠点整備事業の概要について 

  ④ 近隣施設や商店街等との連携について 

   ・ 回遊性向上の観点から、近隣施設や商店街等との連携状況につ

いて 

 ⑵ 商業業務集積地区における駐車場の実態調査について 

  ① 商業業務集積地区における駐車場の利用状況や動向などを把握す

る必要性があると思うが、市長の見解は 

 ⑶ 中心市街地活性化の理解促進について 

  ① 公共性の観点から、幅広く地道な理解促進活動が必要と思うが、

市長の見解は 

 

８．上 田 久 司 議員（所要時間２５分） 
１ 米価暴落対策について 

⑴ 国への働きかけ 

⑵ 市としての取り組み 

２ 除排雪の充実について 

 ⑴ 今年度の除排雪対策の特徴について 

 ⑵ 道路への除雪の間口への雪置きへの対応について 

 ３ 歩道整備と街路樹、バリアフリーの対応について 

  ⑴ 街路樹の役割を果たすとともに、歩行者がバリアをなく歩くことが

できる取り組みについて 
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９．山 田 靖 廣 議員（所要時間２５分） 
１ 中間処理施設試験稼働について 

 ⑴ 新たなごみ分別の説明会について 

  ① 参加した市民・事業者・町内会の集計について 

  ② 説明会での意見・要望などについて 

  ③ 今後の説明会の計画と考え方について 

 ⑵ 燃やせるごみの内容分析について 

  ① 紙類の資源化で燃やせるごみの内容が変化することについて 

  ② 資源化の徹底で火力不足が生じることについて 

  ③ プラスチック製容器包装の扱いについて 

 ⑶ 新処理施設の市民の見学とごみ袋の販売について 

  ① 市のバスの活用の検討について 

  ② 販売・取り扱い店舗数などについて 

２ 緑が丘霊園の利用の推移と共同埋葬墓所建設について 

 ⑴ 墓所区画の利用状況について 

  ① 返還された区画の利用について 

  ② 新増設区画の申し込みについて 

 ⑵ 共同埋葬墓所の建設について 

  ① 建設時期や申し込み条件などを示すことについて 

 ⑶ お墓参りの代行サービスについて 

  ① 市としての検討について 

３ 人工透析が心配される方への対応について 

 ⑴ 今年度の取り組みについて 

  ① 参加者数とその成果について 

  ② データヘルス計画の内容について 

４ 認知症サポーター養成講座について 

 ⑴ 養成講座について 

  ① 養成講座の回数や参加人数について 

  ② 養成講座の充実について 

 

１０．斉 須 正 友 議員（所要時間３０分） 
１ 少子化対策について 

 ⑴ 育児休暇制度について 

   ① 育児休暇制度についてどのように考えていますか 
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   ② 庁舎内での育児の現状について 

   ③ イクボス、イクメン養成について 

   ④ 今後、市としての取り組みについての考えをお聞かせください 

 ２ 市民生活におけるＩＣＴ利活用について 

  ⑴ 市民生活の安全安心を高めるＩＣＴ利活用の取り組み 

   ① 児童見守りや高齢者サポート、健康増進などこれまでの取り組み

の成果 

   ② 今後の方向性 

 

１１．池 島 和 行 議員（所要時間３０分） 
 １ ９月１１日の大雨特別警報に伴う避難勧告について 

  ⑴ 避難所５０カ所の開設について 

   ① 避難所の開設に当たってどのような対応ができたのか 

  ⑵ 地域との連携について 

   ① 町内会としても戸惑いがあったようだが連携はできたのか 

  ⑶ 河川等の状況について 

   ① 市民に情報提供がなかったように見受けられたがどのような対応

をしたのか 

 ２ 岩見沢特産物イメージキャラクターいわみちゃんについて 

  ⑴ 全国ゆるキャラグランプリについて 

   ① 出場した経過や目的と結果をどう総括するのか 

  ⑵ いわみちゃんの活用について 

   ① 特産物ＰＲばかりでなく、教育や健康づくりなどの面でも活用で

きるよう利用制限を解除できないか 

 ３ ２０１８年韓国・平昌冬季オリンピック・パラリンピック、２０２０

年東京オリンピック・パラリンピックについて 

  ⑴ 国内他都市においての合宿等の誘致状況について 

   ① 当市において希望があれば誘致する考えはあるのか 


